



BMX

se

Vesoul

HEUREUX, LE PRÉSIDENT DU CLUB cycliste du Pays de Vesoul Haute-Saône, Stéphane Grillot, au lendemain du Trophée de France BMX ! Il est vrai que tous les ingrédients étaient réunis afin de rendre ce week-end sportif inoubliable.

Et tant pis si les six Haut-Saônois n'ont pas pris le départ des finales. L'important était bien de participer. Toutes les régions de France étaient représentées sous un soleil de plomb. Des liens d'amitié se sont noués entre coureurs, entre encadrants aussi. Avec la délégation de la Réunion arrivée lundi, "le feeling" est tellement bien passé lors des essais et des



Le président Stéphane Grillot a laissé exploser sa joie devant la victoire de la Réunionnaise Anne Boyer (pupilles filles).



Chez les 8 ans et moins, Elie Charcellay (Asai Bicross Club, Indre-et-Loire) était le seul de son club à se qualifier pour les quarts de finale.

